



BOLETIN
INFORMATIVO

30 de Agosto

20 @Inapagob



24 www.inapa.gov.do





CONTENIDO

01

Expo Mayorista 2024



02

Compromiso con la transparencia



03

Reunión con el director del INDRHI



04

Acueducto Múltiple Guanuma-Los Botados, provincia Monte Plata



EXPO MAYORISTA 2024

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, acompañó al presidente Luis Abinader en la inauguración de Expo Mayorista 2024, un evento que destaca la esencia de San Francisco de Macorís y el espíritu emprendedor de los comerciantes mayoristas de la provincia Duarte.



El INAPA tiene proyectado invertir siete mil millones de pesos en los próximos cuatro años en esa provincia de la región Norte del país.

En ese sentido, Arnaud detalló que se trabaja en la solución para Las Guáranas, se entregará la primera etapa del alcantarillado sanitario de Pimentel y se trabaja en la planta de tratamiento de aguas residuales de esa misma demarcación, así como en el sistema sanitario de Villa Riva.

Expo Mayorista 2024, en honor a El Salvador, tiene como lema este año «Enaltecendo los valores y el emprendimiento». Cuenta con la participación de más de 200 expositores.





COMPROMISO CON LA TRANSPARENCIA

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, se reunió con la directora Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG), Milagros Ortiz Bosch, para reafirmar su compromiso con la transparencia en este segundo periodo de gestión del presidente Luis Abinader.

Arnaud manifestó que la transparencia es uno de los pilares fundamentales de su administración y valor imprescindible en su rol como servidor público.

En ese contexto, Arnaud firmó el "Compromiso ético de los altos funcionarios públicos con el gobierno y la sociedad", dando cumplimiento al mandato del jefe de Estado en reunión del Consejo de Gobierno.

Durante los primeros cuatro años de Gobierno, la presente gestión del INAPA, encabezada por Wellington Arnaud, recibió calificaciones excelentes en ese sentido, en la evaluación que realiza la DIGEIG.

REUNIÓN CON EL DIRECTOR DEL INDRHI

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, sostuvo una reunión con el director ejecutivo del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INDRHI), Olmedo Caba Romano, para conversar sobre los trabajos de ampliación del Acueducto Múltiple del Suroeste (ASURO).



Con ese proyecto se logrará duplicar el abastecimiento de agua potable desde la presa de Monte Grande a los municipios de las provincias Barahona, Bahoruco e Independencia con el propósito de mejorar la calidad de vida de sus municipios.

Este plan es una muestra de que el INAPA continúa trabajando para garantizar agua potable en cada rincón de la República Dominicana.



ACUEDUCTO MÚLTIPLE GUANUMA-LOS BOTADOS, PROVINCIA MONTE PLATA

El presidente Luis Abinader y Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), inauguraron el Acueducto Múltiple Guanuma-Los Botados, provincia Monte Plata, que garantizará el servicio de agua, en cantidad, calidad y presión, a los residentes de la demarcación.

El proyecto, con una inversión de RD\$996,682,246.80, beneficiará a más de 42,000 habitantes.

"Esta provincia ha sido una prioridad para este gobierno, nosotros hemos invertido RD\$25 mil millones en estos cuatro años, de los cuales RD\$3,500 millones se han destinado para Monte Plata demostrando el interés puesto por el presidente Abinader", expresó Arnaud.

El director ejecutivo del INAPA aseguró que fue necesario ampliar la obra para cubrir la demanda de los moradores de la zona y así garantizarles una mejor calidad de vida.



El proyecto contempla la construcción de una nueva obra de toma, una nueva planta potabilizadora, líneas de impulsión, línea matriz, línea de conducción, redes de distribución y depósitos reguladores.

Entre los sectores beneficiados están Guanuma, Los Botados, Las Mercedes (Berrinche), Los Rieles, Sanguino, La Javilla, Los Solares, Pueblo Nuevo, Resolí, Camarón, El Palmarito, La Sabana, Los Arroyos, Loma al Medio, Los Asientos, La Cola, La Salsa, El Jengibre, El Cercado, Los Callejones, Los Caños, Hormiguero, Reparadero, El 35, Hoja Ancha, La Palmita y La Felicita.

Arnaud reiteró que seguirá trabajando sin descanso para dar cumplimiento a la promesa del presidente Luis Abinader de garantizar agua potable a cada hogar dominicano.





REUNIÓN CON ENCARGADOS PROVINCIALES

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, sostuvo un encuentro con los encargados provinciales con el objetivo de planificar y pasar balance a los trabajos en ejecución en las diferentes provincias donde opera la institución.

En tal sentido, el funcionario informó que se continuará dotando a cada provincia de la maquinaria y los equipos para lograr realizar un excelente trabajo y seguir brindando un servicio de agua potable de calidad.

Asimismo, Arnaud exhortó a los encargados provinciales a seguir trabajando arduamente para lograr honrar los compromisos adquiridos, a fin de llevar el preciado líquido a la población y mejorar la calidad de vida de los dominicanos.

Durante la actividad, el director ejecutivo del INAPA estuvo acompañado de los directores administrativo, Abel Hernández; jurídico, Wellington Jiménez; de Recursos Humanos, Yanet Binet; de Operaciones, Luis José Popa; de Ingeniería, René García Villanueva; el encargado de Transportación, Carlos Lalane; y el subdirector Joseph Pilier, entre otros funcionarios de la institución.





REUNIÓN CON REPRESENTANTES DE LAS CORAA

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, encabezó un encuentro con las corporaciones de acueductos y alcantarillados (CORAA) para dar seguimiento a los proyectos en materia de agua potable y saneamiento.

En la reunión estuvieron presentes representantes de la Corporación de Acueductos y Alcantarillados de La Vega (Coraavega), la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santiago (Coraasan), la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Monseñor Nouel (Coramon), la Corporación de Acueductos y Alcantarillados de Puerto Plata (Coraapлата) y la Corporación de Acueducto y Alcantarillado de Boca Chica (Coraabo).



CAPACITACIÓN EN INTELIGENCIA ARTIFICIAL

A fin de continuar reforzando sus conocimientos, colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) participaron en la segunda parte de la charla-taller «Inteligencia artificial» (IA).

El encuentro, organizado por el departamento de Estadística de la institución, contó con la ponencia de Jaime Rodríguez, encargado del área.



Rodríguez comentó que el motivo por el cual se realizó una segunda entrega es que como entidad están enfocados en promover el uso responsable de la IA.

Durante la actividad, presentó una serie de herramientas que funcionan con IA y son útiles para distintos procesos del diario vivir.

Asimismo, hizo algunas demostraciones de todo lo que se puede hacer con el ChatGPT, como poemas, canciones, informes y un sinnúmero de facilidades.

Finalmente, Rodríguez manifestó que la IA está jugando un papel fundamental en la revolución tecnológica, sirviendo como herramienta de apoyo.

En la charla, realizada en salón Tito Cairo, participaron colaboradores de los distintos grupos ocupacionales de la entidad, quienes al finalizar manifestaron su agradecimiento al facilitador y le sugirieron continuar profundizando en el tema.





DESARROLLO DE COMPETENCIAS Y COMPROMISO CON LOS RESULTADOS

Asumiendo el compromiso de capacitar a sus colaboradores, el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) impartió esta semana el curso «Desarrollo de competencias y compromiso con los resultados».

La facilitadora Enna Contreras, del Instituto Nacional de Administración Pública (INAP), recomendó a los participantes usar el diccionario para ampliar su vocabulario.

De igual modo, se realizó una dinámica para que los colaboradores aprendieran a solucionar conflictos que puedan presentarse en la institución.

La actividad se llevó a cabo en el salón Tito Cairo.





DIRECCIÓN COMERCIAL

La Dirección Comercial del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) informó que logró sanear y normalizar a unos 347 clientes en Monte Cristi (municipio cabecera), como parte de las metas por cumplir antes de septiembre de este año.

A tales fines, el área de Catastro ha levantado y digitalizado unos 3393 predios en el lugar.

De acuerdo a lo informado, la Dirección Comercial se planteó como meta revisar, sanear y normalizar 583 tarjetas de clientes morosos en el municipio cabecera de la provincia Monte Cristi antes del 18 de septiembre.

De igual modo, se propuso identificar y activar contratos inactivos que estuvieran recibiendo servicio, actualizar información de clientes y proceder a realizar negociación para acuerdos de pago de deudas.

De igual forma, realizar el levantamiento catastral y georreferenciado de 4000 predios en el municipio.

Estas acciones de la Dirección Comercial del INAPA demuestran que la presente gestión de la institución, encabezada por su director ejecutivo, Wellington Arnaud, trabaja arduamente para seguir eficientizando los servicios que ofrece a la población.



VISITA DE FUNDACIÓN SAEMAUL UNDONG DE COREA DEL SUR EN RD

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, recibió la visita de Fausto Arismendy Arias Castillo, coordinador de la fundación Saemaul Undong de Corea del Sur en la República Dominicana.

Durante el encuentro conversaron sobre futuros acuerdos de cooperación entre ambas entidades a favor de comunidades rurales del país.

En la reunión estuvieron presentes Ludwig Álvarez, director de Desarrollo Provincial del INAPA, y el exdiputado Leivin Guerrero.



CORTOS

PROVINCIALES



SANTIAGO RODRÍGUEZ

Una brigada de Operaciones llevó a cabo la reparación de una avería en la línea de impulsión del acueducto que abastece a las comunidades de Arroyo Blanco y El Guanal, en el municipio Sabaneta.



AZUA

Una brigada realizó la reparación de una avería en la línea de aducción de 8 pulgadas, de PVC, que conecta la obra de captación y bombeo con la planta potabilizadora en el distrito municipal Villarpando, municipio Las Yayas de Viajama.



SAN JUAN

Un equipo técnico instaló una válvula de control de flujo de 16 pulgadas en la avenida Circunvalación norte, cerca del Complejo Deportivo José Altagracia Puello, para beneficio de los residentes en los sectores Lucero, Urbanización Estrella y barrios aledaños, en San Juan de la Maguana.

